
１ ８番　斎藤 一夫 議員

１．プログラミング教育について
 (1) プログラミング授業に対する対応は
 (2) 指導設備は現行のものを使用するのか
 (3) 指導のための研修の充実は

２．駅前開発について
 (1) アンケートの結果をどのように評価するか
 (2) アンケート結果による事業計画の変更は
 (3) 東口の進捗状況は
 (4) 西口の開発についてのアンケートの実施は

２ ２番　早川 元久 議員

１.台風対策について
 (1) 避難所対策について
　① 台風19号での各避難場所での避難者数は
　② 避難場所への全町民避難は難しいが対策は
　③ 要介護者、乳幼児等への避難所での対策は
　④ ペット対策は
　⑤ 西小学校がいっぱいでふれあいセンターへ、その後移動指示が出て西小学校へ
　 移動したが、対応の仕方は
 (2) 今後の対策について
　① 防災倉庫を２階、３階に移せないか
　② 利根川、谷田川堤防の安全性と対策は
　③ 利根川総合運動場の土砂対策は
　④ 防災マップ、防災訓練などの変更は

３ ９番　栗原 孝夫 議員

１．台風19号対応について
 (1) 緊急時のインターネットの問題点と町のホームページの改良点
 (2) 連絡方法と内容について
 (3) 避難所について

２．道路や水路の法面の管理と問題点について
 (1) 道路や水路にも種類がありますが、それぞれの法面の管理義務はどうなってい
　 るのか
 (2) 雑草駆除について
 
３．谷田川堤防周辺環境改善の進捗状況について
 (1) 以前、谷田川の堤防周辺の環境について改善をお願いしたが、どうなったのか
　 進捗状況は
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４ ７番　奥澤 貞雄 議員

１．防災
 (1) 台風19号後の対策検討予定は
 (2) 新たな災害対策チームの立ち上げは
 (3) 来年度の予算に防災対策強化への予算は

２．駅前開発
 (1) 駅前開発の総工費の見積額は
 (2) 町の総額負担額は
 (3) まちづくり会社の実際の経営内容は。利益確保はどこに重点を置くのか
 
３．公民館の建て替え
 (1) 公民館の利用者数の動向は
 (2) 公民館の老朽化が進んでおり建て替えが必要と思うが、計画は
 
４．小中学校の建て替え
 (1) 小中学校の建て替え予定は
（2）小中一貫校の構想は

５ 10番　三浦 次弘 議員

１．子育て世代のインフルエンザ予防接種の費用助成拡大について
 (1) 小学校・中学校の学年別生徒数及び高校生世代の学年別人数は
 (2) 平成30年度のインフルエンザ予防接種の助成件数は
 (3) 平成30年度の町内におけるインフルエンザによる学級閉鎖等の影響について
 (4) 子育て支援策の一環として、インフルエンザ予防接種の費用助成拡大ができな
　 いか

２．公共施設エアコン設置について
 (1) 災害時の避難所にもなるという観点から、社会体育館や小中学校の体育館への
　 エアコン設置の考えがあるか

６ ６番　岡安 敏雄 議員

１．明和町の水害対策について
 (1) 台風19号で町の施設に被害があったのか。あった場合の復旧と対応策は
 (2) 利根川総合運動場はいつごろ復旧するのか

２．空き家対策と住宅継承について
 (1) 継承者の制限がある開発許可を受けた土地に建つ家は空き家になる可能性が高
　 いが、対処方法はあるのか
 (2) 空き家などを利活用する方法を考えているか

３．町長の選挙時対応のその後について
 (1) 町議選時に町長のメール問題で横流しされ脅迫されているので警察などに相談
　 すると言われたが、その後どのように対応されたのか



７ 11番　関根 愼市 議員

１．国民健康保険制度
 (1) 国保の運営と負担軽減策について
  ① 国保加入者の推移と今後の見通しは
  ② 県納付金が平成30年度に比べ平成31年度は上昇しているが、その要因は。今後
　 も上昇傾向になるのか
  ③ 納付金の上昇に伴う次年度の保険税の見直し予定はあるか
　④ ０歳の子供も負担する現行の均等割りの見直しなど負担軽減を図るべきでは
　⑤ 国への要望は

２．交通安全対策
 (1) 道路標示の摩耗による危険個所の改善について
  ① 町内における横断歩道の設置数は
  ② 町民からの危険箇所の指摘を受けている箇所は何箇所あるか
  ③ 館林商工高校北側の横断歩道に消えかけた標示は認識しているか


